

Fuentes de Ingreso

Una de las partes más importantes de un proyecto son las fuentes de ingreso. Para nuestro proyecto nos planteamos la inversión interna, la inversión externa y las subvenciones.

Para saber cuál es la que más nos convendría realizamos un presupuesto de todos los gastos en los que incurriríamos a lo largo de un año y en base a estos datos concluimos que las fuentes de ingresos que más se adaptan a nuestras necesidades son las siguientes:

Subvención: Buscamos acerca de financiación mediante subvenciones que ofrece el Gobierno y encontramos distintas alternativas. Después de estudiar cada una de ellas decidimos quedarnos con la que mejor se adapta a nuestras necesidades.

Financiación: Subvención para empresas innovadoras. Dentro de ella nos encontramos en el Área 1 que subvenciona el Desarrollo y definición del proyecto de creación de la nueva empresa o de la nueva unidad de negocio en los proyectos de intraemprendimiento.

La Diputación de Vizcaya nos subvencionara en los siguientes casos:

- ✓ Estudios de viabilidad, de mercado e informes técnicos
- ✓ Desarrollo del concepto, características y funcionalidades básicas del producto o servicio
- ✓ Asesoramiento externo para el desarrollo del proyecto
- ✓ Protección de la propiedad intelectual o industrial, registros, certificaciones y homologaciones
- ✓ Viajes y asistencia a ferias

http://www.bizkaia.eus/home2/Temas/DetalleTema.asp?Tem_Codigo=9758&Idioma=CA

Inversión Externa: Para cubrir los gastos que no abarca la subvención y para poner en marcha la empresa decidimos pedir un préstamo dirigido a jóvenes emprendedores, en donde se nos da ciertas ventajas como por ejemplo que los tipos de interés son más bajos, los plazos de carencias más largos y en ciertos casos pueden no cobrarnos comisión.